

LE PHIL N°104 DIMANCHE 11 juin 2023

Le Saint-Sacrement

2, rue du Général Leclerc 78360 MONTESSON 01 39 52 03 80 – paroissemontesson.fr paroisse.montesson@catholique78.fr

Le Corps du Christ...

On célèbre aujourd'hui la solennité du Corps et du Sang du Christ, le Corpus Domini. Dans la deuxième lecture de la liturgie d'aujourd'hui, Saint Paul réveille notre foi dans ce mystère de communion. Il souligne deux effets du calice partagé et du pain rompu : l'effet mystique et l'effet communautaire.

Au début, l'apôtre dit : « La coupe de bénédiction que nous bénissons, n'est-elle pas communion au sang du Christ ? Le pain que nous rompons, n'est-il pas communion au corps du Christ ? ». Ces mots expriment l'effet mystique ou pourrait-on dire, l'effet spirituel de l'Eucharistie : celui-ci concerne l'union avec le Christ, qui s'offre pour le salut de tous dans le pain et le vin. Jésus est présent dans le sacrement de l'Eucharistie pour être notre nourriture, pour être assimilé et devenir en nous cette force rénovatrice qui redonne de l'énergie et redonne l'envie de se remettre en chemin, après chaque halte ou après chaque chute. Mais cela requiert notre assentiment, notre disponibilité à nous laisser transformer nous-mêmes, ainsi que notre façon de penser et d'agir ; sinon les célébrations eucharistiques auxquelles nous participons se réduisent à des rites vides et formels. Très souvent, on va à la Messe, mais parce que l'on doit y aller, comme un acte social, respectueux, mais social. Mais le mystère est une autre chose : c'est Jésus présent qui vient pour nous nourrir.

Le deuxième effet est communautaire et il est exprimé par saint Paul avec ces mots : « Puisqu'il y a un seul pain, la multitude que nous sommes est un seul corps ». Il s'agit de la communion réciproque de ceux qui participent à l'Eucharistie, au point de devenir un seul corps entre eux, comme le pain que l'on rompt et que l'on distribue est unique. Nous sommes une communauté, nourris par le corps et par le sang du Christ. La communion au corps du Christ est un signe concret d'unité, de communion, de partage. On ne peut pas participer à l'Eucharistie sans s'engager dans une fraternité réciproque, qui soit sincère. Mais le Seigneur sait bien que nos seules forces humaines ne suffisent pas à cela. Et il sait même que parmi ses disciples il y aura toujours la tentation de la rivalité, de l'envie, des préjugés, de la division... Nous connaissons tous ces choses. C'est également pour cela qu'il nous a laissé le Sacrement de sa Présence réelle, concrète et permanente, de façon à ce qu'en restant unis à Lui, nous puissions toujours recevoir le don de l'amour fraternel. « Demeurez dans mon amour », a dit Jésus ; et c'est possible grâce à l'Eucharistie. Demeurer dans l'amitié, dans l'amour.

Ce double fruit de l'Eucharistie : le premier, l'union avec le Christ, et le second, la communion entre tous ceux qui se nourrissent de Lui, génère et renouvelle constamment la communauté chrétienne. C'est l'Eglise qui fait l'Eucharistie, mais ce qui est plus fondamental c'est que l'Eucharistie fait l'Eglise et lui permet d'être sa mission, avant même de l'accomplir. Voilà le mystère de la communion, de l'Eucharistie : recevoir Jésus pour qu'il nous transforme de l'intérieur et recevoir Jésus pour qu'il fasse de nous l'unité et non la division.

Bourse aux talents

Nous relançons la bourse aux talents 2023 pour la fête paroissiale du dimanche 18 juin. Vous avez profité d'un talent partagé ou vous avez présenté un talent les années précédentes, nous vous proposons de vous lancer sur cette nouvelle bourse aux talents édition 2023! Vous avez un talent à faire découvrir, alors n'hésitez pas! C'est une belle occasion de faire de belles rencontres, animer un atelier et apprendre votre spécialité aux autres paroissiens! Toutes les ventes des talents sont au profit de la paroisse. Vidéo et inscriptions sur le site de la paroisse.

Pour toute question contactez Brigitte GONCALVES au 0678918546

Fête paroissiale

La fête paroissiale se tiendra cette année le **dimanche 18 juin** (dimanche prochain) à la Maison Paroissiale (35, rue Henri Richaume). Voici le déroulé :

- 10h30 : messe dans le jardin de la maison paroissiale. La célébration sera suivie d'un apéritif offert par la paroisse.
- Repas partagé: chacun apporte sa spécialité au choix (entrée, salade, quiches, plat froid, fromage ou dessert).
- Des animations seront proposées : barbecue (saucisses et merguez), vente de friandises (dont barbe à papa!), jeux festifs, tournoi de ping-pong, tombola, Bourse aux Talents...

Solennité du Sacré-Cœur de Jésus

L'Eglise célèbrera la solennité du Sacré Cœur vendredi 16 juin. Après la Messe de 18h30, un temps d'adoration sera proposé jusqu'à minuit. Pensez à vous inscrire pour assurer une permanence devant le Saint Sacrement! Inscription au fond de l'église.

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de Madame Arlette Vasseur dont les obsèques ont été célébrées vendredi 9 juin.

Agenda du 12 au 18 juin		
Ve 16	Messe du Sacré-Cœur, suivie de l'Adoration (jusqu'à minuit)	18h30
Dim 18	Fête paroissiale : Messe à la Maison Paroissiale.	10h30





